



校長室だより

R4. 7. 15 vol. 2



1学期も残すところあと少しです。例年のない暑さの日々が続いていますが、感染症対策と熱中症対策の両方しながら、みんな元気に過ごしています。今回は、1学期後半の各学部での、チャレンジの様子等を掲載します。

小学部

「いわき市陸上大会」 6月22日(水)いわき市陸上競技場で開催されました。



本校6年生です。

本大会は、小学6年生を対象にした大会で、本校の6年生4名(希望者)が100M走に参加しました。大会前には、いわき市立平第六小学校での練習にも2回参加させていただきました。

当日は、大勢の小学生と一緒に招集に入り、スタートラインに立ち、合図をしっかりと聞いて、スタートを切ることができました。そして、ゴールまで全力で走る姿がとてもすばらしかったです。

当日、4名全員が、自己ベスト記録を出しました。

中学部

保健体育

7月のある日、校長室前の体育館から、賑やかな声が響いてきたので行ってみると、中学部の保健体育に時間で、4チームに分かれて「風船バレー」をやっていました。

ゆっくりと動く風船をよく見て近づいて自分で打ったり、友達に打ってほしい時には名前を呼んだりしながら、交代で打って、各チームともに盛り上がっていました。



高等部

福島県障がい者技能大会「ふくしまアビリンピック2022」が、7月9日（土）に福島市で開催され、本校高等部3名が、ビルクリーニング部門でチャレンジしました。いつもと異なる設定で、大変緊張していましたが、練習の成果を発揮できました。



くぼた校

(高等部)

前期産業現場等における実習（6月）は、2，3年生が校外での実習、1年生が校内での実習を行いました。実習期間中は、「事務所」や「工場」として開設し、社訓も掲示しています。一日中仕事をするのは慣れないことも多く、疲れもみられましたが、最後の報告まで緊張感をもって取り組んでいました。

トータルクリーン 事務所

社 訓

- 一. 元気に、あいさつ、返事をします。
- 一. ていねいな仕事をします。
- 一. てきぱき仕事をします。
- 一. 手際よく仕事をします。
- 一. 協力して仕事をします。
- 一. 分からないことは、相談します。



お知らせ

いわき支援学校児童生徒後援会

(役員会) が行われました。

6月10日(金)の役員会には、小野栄重後援会長様はじめ、副会長様、顧問、理事、評議員、監事の皆様方にご多用のなか御参加いただき、感謝申し上げます。

今年度も感染症拡大防止の観点から総会を行わないことになりましたが、今年度本校が創立40周年にあたることから、後援会より寄贈品(教材等)をいただけることになりましたことを御報告いたします。

後援会の皆様には、本校とくぼた校への多大なる御支援に改めて心より感謝申し上げます。 校長 菅野



